



In Österreich sterben jährlich etwa 15.000 Menschen an plötzlichen Herztod. In jeder Minute die das Herz stillsteht, sinkt die Überlebenschance um 10 Prozent. Daher können sofort eingeleitete lebensrettende Sofortmaßnahmen, sowie der frühe Einsatz eines Defibrillators wahrlich Leben retten. Für unser HLF 3, welches wir dieses Jahr in unserer Garage erwarten, wurde ein Defibrillator LIFEPAK CR2 angekauft. Dieser verfügt nicht nur über die modernste Technologie, sondern ist auch der einzige automatisierte Defibrillator der eine kontinuierliche Herzdruckmassage während der EKG-Analyse ermöglicht. Somit kann noch effizienter Leben gerettet werden.

Ebenfalls wurde für das Neufahrzeug ein Notfall-Rucksack angeschafft, welcher zusätzlich zur Standardausrüstung, spezielle Ausrüstung für Verletzte bei Verkehrsunfällen, sowie Brandverletzte beinhaltet. Auch um eine eventuell durchzuführende Reanimation unterstützen zu können, wurde das mitgeführte Equipment dahingehend erweitert.

Ein besonderer Dank gilt hier der Firma [Koloszar Medizintechnik GmbH](#) welche uns beim Ankauf mit einem feuerwehreffreundlichen Angebot entscheidend unterstützt hat.

{gallery}/2023/Aktivitaeten/Medizinprodukte{/gallery}